



Coyhaique, 12 de mayo de 2021

COMUNICADO N°3

Estimada comunidad, queremos informar que un integrante del grupo familiar de un funcionario fue notificado hoy de PCR +. Indicar que este familiar no vive con el funcionario, pero si tuvo contacto con éste en ocasiones con las medidas preventivas correspondientes.

Ante esta situación el funcionario fue enviado con teletrabajo a la casa y se informó al seremi de salud (trazabilidad) quienes determinaran si es contacto estrecho o no.

Ante toda esta situación y según los protocolos ministeriales el resto del establecimiento no constituye contacto estrecho, por lo que se debe seguir trabajando de forma normal.

Sin otro particular.

*Michel Inostroza Martínez
Coordinador PISE
Encargado Sanitario*